



Comienzan los trabajos preventivos contra incendios en el pinar de Torre Hacho de Antequera

Las áreas municipales de Medio Ambiente y Seguridad del Ayuntamiento de Antequera informan del inicio de los trabajos de prevención contra incendios en la zona conocida como el pinar de Torre Hacho en Antequera.



El concejal Juan Álvarez confirma el desarrollo del proyecto de tratamientos selvícolas preventivos en la masa pinar de dicho parque periurbano que tienen como objeto la mejora de la masa de pino piñonero y su infraestructura contra incendios. La superficie forestal afectada por esta intervención tiene una extensión de 121 hectáreas, englobando pinos, pastizal y arbustos.

Estos trabajos los va a ejecutar la empresa especializada Jardines de Icaria, teniendo un plazo de ejecución de un mes. Concretamente, se desarrollarán trabajos de corte y desbroce sobre la vegetación, incluyendo además una mejora de vías y caminos así como el vallado perimetral del monte. Este importante proyecto de carácter preventivo frente a incendios y de mantenimiento de una de las principales zonas verdes próximas



al casco urbano disponen de un presupuesto de 30.693,92 euros, siendo el plazo de ejecución de un mes.